

Samedi 13 juillet 2013
Communiqué de presse

Didier Boulaud, Secrétaire national à la Défense

Défense : la droite fait encore prévaloir l'esprit de polémique sur les intérêts de la Nation

Je dénonce avec les propos tenus par quelques députés UMP dans la lettre qu'ils viennent d'adresser au président de la République concernant les moyens consacrés à la Défense.

On ne peut que regretter leur amnésie collective quant à la politique menée par la droite depuis 2002 en matière de Défense qui a conduit les armées et l'industrie de Défense à des impasses budgétaires jamais atteintes au cours de la Vème République.

Il faut rappeler entre autres les décisions inconsidérées prises par les gouvernements de droite, notamment le lancement de la construction du nouveau ministère de la Défense à Balard qui s'avère être un gouffre financier, la mise en place du dispositif Louvois de paiement des soldes dont les conséquences désastreuses affectent encore pour quelques temps les familles de militaires, l'abandon programmé du pré-positionnement de nos forces en Afrique qu'il faut désormais reconsolider, la suppression de 54 000 postes dans la précédente Loi de programmation militaire dont 10 000 restent encore à effectuer.

Il faut souligner aussi la vacuité de la politique de la Droite en matière de construction de l'Europe de la Défense alors que Nicolas Sarkozy en avait soi-disant fait une des conditions sine qua non du retour de la France dans le commandement intégré de l'OTAN.

Il ne reste à la droite que des allégations mensongères concernant les chiffres des suppressions d'emploi dont 54 000 sont en réalité imputables à la Loi de programmation militaire 2009-2013 votée par la droite.

Enfin je m'étonne du moment choisi par ces députés pour prendre à partie le chef des armées, au moment où la France se rassemble autour de ses soldats pour les festivités du 14 juillet et rend hommage à ceux qui ont laissé leur vie sur les différents théâtres d'opération.

Le président de la République met tout en oeuvre pour préserver notre outil de Défense malgré la situation budgétaire et financière calamiteuse laissée par la droite, qui devrait s'astreindre à la retenue.